

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 14 de Enero de 2010 20:28 - Actualizado Sábado, 16 de Enero de 2010 12:33

Lo nunca visto en Cuba. !Es una verdadera verguenza!



Elizardo Sánchez Santacruz, presidente de la Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional denunció hoy que al menos veinte pacientes de un hospital psiquiátrico de la Habana murieron por hipotermia esta semana por pura negligencia gubernamental.

(Radio Martí)- La organización disidente manifestó a Radio Martí desde La Habana su profunda preocupación ante el alto número de muertes evitables ocurridas a principios de esta semana en el Hospital Psiquiátrico.

La Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional indica que "murieron por hipotermia, lo cual es un absoluto contrasentido en un país marcadamente tropical como Cuba", y agrega que es "el número más alto de muertes evitables en un hospital cubano en toda la historia republicana".

Sánchez declaró a Radio Martí que es un caso de "negligencia criminal", pues eran pacientes indefensos que fueron abandonados en una instalación con ventanas rotas y en muy malas condiciones.

La organización disidente denuncia en un comunicado que el Gobierno que preside el general Raúl Castro no ha dicho una sola palabra a la opinión pública.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 14 de Enero de 2010 20:28 - Actualizado Sábado, 16 de Enero de 2010 12:33

También critica que el Gobierno no acepte la cooperación de la Cruz Roja Internacional ni el escrutinio de otras ONGs especializadas, cuyas acciones permitirían prevenir situaciones peligrosas para la salud de personas internadas en hospitales

psiquiátricos, prisiones, sidatorios, y otras entidades.

Agrega que se observa con preocupación que el sistema nacional de salud presenta señales crecientes de deterioro, especialmente en cuanto a la disponibilidad de medicamentos, reactivos y otros productos químicos y avituallamientos básicos.

Según Sánchez, las muertes ocurrieron entre el pasado lunes y la madrugada del martes, cuando en la zona donde está el hospital psiquiátrico hubo temperaturas mínimas de 3,7 grados celsius.

Desde hace más de una semana, Cuba está afectada por una masa de aire frío que ha producido mínimas inferiores a 10 grados celsius en varias provincias provincias.

La misma Noticia, otra fuente

La Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional (CCDHRN) denunció este jueves que al menos veinte pacientes de un hospital psiquiátrico murieron por "hipotermia" esta semana en La Habana, reportó EFE.

"La CCDHRN manifiesta su profunda preocupación ante el alto número de muertes evitables ocurridas a principios de esta semana en el Hospital Psiquiátrico", dice una nota enviada a la prensa extranjera por el portavoz del grupo, Elizardo Sánchez.

La muerte de más de 20 pacientes mentales fue confirmada a EFE por fuentes diplomáticas europeas en La Habana.

La CCDHRN indica que "murieron por hipotermia, lo cual es un absoluto contrasentido en un país marcadamente tropical como Cuba", y agrega que es "el número más alto de muertes evitables en un hospital cubano en toda la historia republicana".

Sánchez declaró a EFE que es un caso de "negligencia criminal", pues eran pacientes indefensos que fueron abandonados en una instalación con ventanas rotas y en muy malas condiciones.

El comunicado denuncia que el gobierno que preside el general Raúl Castro "no ha dicho una sola palabra a la opinión pública".

También critica que el régimen no acepte "la cooperación de la Cruz Roja Internacional ni el escrutinio de otras ONGs especializadas, cuyas acciones permitirían prevenir situaciones peligrosas para la salud de personas internadas en hospitales psiquiátricos, prisiones, sidatorios, y otras entidades".

Agrega que se "observa con preocupación que el sistema nacional de salud presenta señales crecientes de deterioro, especialmente en cuanto a la disponibilidad de medicamentos, reactivos y otros productos químicos y avituallamientos básicos".

Según Sánchez, las muertes ocurrieron entre el pasado lunes y la madrugada del martes, cuando en la zona donde está el hospital psiquiátrico hubo temperaturas mínimas de 3,7 grados celsius.

Y además, tuberculosis

HORROR EN CUBA: MUERREN DE FRÍO 20 ENFERMOS MENTALES EN EL HOSPITAL PSIQUIÁTRICO DE

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 14 de Enero de 2010 20:28 - Actualizado Sábado, 16 de Enero de 2010 12:33

De acuerdo con la revista *Misceláneas de Cuba*, editada en Suecia, los fallecidos fueron 28.

"Todos los pacientes muertos eran mayores de edad, no tenían ropas para soportar el frío, el hambre y el frío los mató", añadió la publicación

"La Dirección del Hospital no les entregó colchas para que se cubrieran. En la sala los bañaban con agua fría y la comida era malísima", dijo una ex trabajadora del centro, quien añadió que los trabajadores "están obligados a robar los alimentos de los pacientes para alimentar a sus familias en sus casas".

Según *Misceláneas de Cuba*, otras 17 personas fueron ingresadas por tuberculosis. Ahora el gobierno del municipio de Boyeros, donde se encuentra el hospital, mantiene un seguimiento estricto.

A partir del suceso, "a todos los pacientes se les entregó ropa adecuada para soportar el frío y sobrecamas gordas para dormir. Les han reforzado la dieta alimenticia", dijo una empleada citada por la publicación.

Desde hace más de una semana, la Isla está afectada por una masa de aire frío que ha producido mínimas inferiores a 10 grados celsius en varias provincias.